

En Mahon, 6 rs. al mes, adelantados. En los demás pueblos de la isla, 7 rs.—Fuera, trimestre, 24 rs.

El Menorquin.

Los anuncios y comunicados se insertarán a precios convencionales.—Se ofrece rebaja a los Sres. Suscritores.

ORGANO REPUBLICANO FEDERAL DE LA ISLA DE MENORCA.

(SEGUNDA ÉPOCA.)

Año III.

Mahon, domingo, 24 de Setiembre de 1871.

Núm. 659.

Este periódico se publicará todos los días por la mañana, excepto los lunes y siguientes festivos.

Director: Bernardo Fabregues y Sintés.

Redaccion y Administracion, calle del Norte n.º 4. Horas de oficina para anuncios, de 9 a 4 mañana.

TRASLADO.

Desde el primero del próximo octubre, el establecimiento tipográfico y taller de encuadernaciones de Fabregues hermanos, igualmente como la redaccion de EL MENORQUIN, quedará situada en la calle del Castillo n.º 58.

Seccion Doctrinal.

LA FUSION BORBÓNICA.

Las eminencias del partido borbónico se han dado cita en Deauville, actual residencia de doña Isabel de Borbon, para celebrar la gran conferencia cuyo resultado será firmar el pacto de alianza entre la que fué reina de España y el que, despues de vivir a la sombra de su trono, se unió a los que contribuyeron a destronarla.

Nada mas elocuentemente que este acto prueba la debilidad é impotencia del partido borbónico, que tiene que rebajarse á aceptar la proteccion de su mas encarnizado enemigo, ni nada presenta con mas vivos colores la pequeñez y miseria de esas razas de príncipes, que honor, delicadeza, sentimientos, todo lo olvidan ante la esperanza de disponer del poder, que les permite entregarse a su sibarítica vida y ejercer su funesta opresion sobre los pueblos.

Digno descendiente el duque de Montpensier del que, impulsado por un bajo sentimiento de ambicion, votó la muerte de su pariente Luis XVI, no ha tenido mas pensamiento, desde que pisó el suelo de España, que derribar del trono a su cuñada para imponernos, en cambio de la corrompida dinastía de los Borbones, la odiosa de los Orleans, de esa raza que ha hecho patrimonio suyo la traicion y la perfidia. A conseguir este objeto, sueño eterno de su vida, se han dirigido todos los actos del príncipe francés; y mientras recibía gracias, mercedes y honores sin cuento de la que ocupaba el trono, arrastrandose servil y bajo a sus plantas, fraguaba en secreto sus traidores planes, agrupando en torno suyo, para que le ayudasen a desarrollarlos, á los ambiciosos y descontentos que siempre abundan entre la gente psaliegua. Con alardes de ridicula populacheria procuraba captarse las simpatías del pueblo, y el dinero que con mano pródiga le daba doña Isabel lo empleaba todo en formarse un partido que le aclamase su señor y dueño. Dirigia cordiales protestas de adhesion y

respeto hacia la que era su reina y su hermana, y concertaba al mismo tiempo el plan que habia de servir para arrebatarle el trono. Y luego, cuando consiguió su objeto, cuando sus parientes los Borbones huían al extranjero, él hizo repugnante alarde de su traicion y de su vileza, fundando en ella los derechos que decia tener para recoger su herencia.

¿Puede concebirse algo más bajo y repugnante que esto? ¿Puede haber algo mas criminal que halagar a aquel a quien se pretende derribar, mendigar sus favores, engrandecerse con ellos, y asestarle luego traidoramente el golpe de muerte? Pues esto es lo que ha hecho el duque de Montpensier, y seguramente lo hubiéramos considerado el colmo de la bajeza, si su conducta despues de la Revolucion de Setiembre no nos hubiera demostrado que en este género no reconoce límites un príncipe cuando va tras un sueño de ambicion, y mucho mas si este príncipe pertenece á la raza de los Orleans.

Presentes están en la memoria de todos los esfuerzos hechos por el descendiente de Luis Felipe para ceñirse la corona de España. Aún se recuerdan con indignacion esos manejos en que se derramaba el oro arrebatado al pueblo español para comprar partidarios, para pagar elogios; y mientras a ese hombre le quedó alguna esperanza de conseguir por este medio sus propósitos, hacia público alarde de sus enemistades con su familia, y la sangre de uno de los suyos, derramada por él, parecia que venia á hacer mas profundas estas divisiones y mas intensos estos odios.

Pero hoy, cuando ya ha visto destruidas sus esperanzas, cuando puede haberse convencido de que comprando la conciencia de unos cuantos ambiciosos y estudiando rasgos de populacheria no se puede engañar a un pueblo; hoy comete una nueva traicion, y engañando á los que sinceramente abrazaron su causa, se vuelve hacia su familia pidiendo el olvido de lo pasado y prometiendo leal auxilio para el porvenir.

Los Borbones, que yacian solos, pesando sobre ellos la justa maldicion de España, y entregados a sus escandalos domésticos, han visto en esta union una esperanza, y se han rebajado hasta el punto de aceptar el apoyo de su constante enemigo, dando así una prueba, a la vez que de su falta de dignidad, de su impotencia.

Parece imposible que doña Isabel de Borbon sueñe todavia con restauraciones, que quiera volvernos a aquellos odio-

sos tiempos en que ejercia una soberana influencia en la nacion aquella camarilla de frailes, cortesanos y monjas; en que estaban llenas las cárceles de hombres honrados; en que no se permitia mas prensa que la que adulaba; en que el hombre era un completo paria del trono; en que moderados y unionistas invadían los destinos, y se fusilaba y deportaba sin piedad, reinando, ademas por todas partes la mas inmunda corrupcion é inmundicia; mas la valiera á esa señora pensar solo en llorar sus desaciertos y en procurar la felicidad de su hijo, no haciendo nacer en su alma jóvenes sentimientos de ambicion que nunca se han de realizar.

La union que ahora se medita servirá para labrar la desdicha de ese desgraciado niño, a quien todos hacen creer que tiene derecho indisputable a ceñir una corona y a tratar como a humildes súbditos a 16 millones de hombres; esperanzas que algun dia, despertando su imaginacion, le harán comprender la indignidad de las personas que lo dirijan, las que, a pesar de los negros ultrajes, de las injurias que les asestó el ambicioso Orleans, no han titubeado en estrechar de nuevo su mano, en pactar con él, en intimar sus alianzas, perdiendo de una vez el decoro, la consideracion y el honor, que se prostituyen por la que fué reina de España, a trueque de adormecerse con la ilusion de volver a regir de nuevo á este desgraciado país. ¿Cómo y de qué manera podra justificar nunca doña Isabel de Borbon su gran debilidad, su insigne torpeza, su incalificable rebajamiento, al entenderse y reconciliarse con su implacable destronador el duque de Montpensier? Hay actos que nunca se olvidan y acciones que jamas se perdonan en la vida pública, que incapacitan no sólo para reinar, si no es hasta para la consideracion particular de sus semejantes: doña Isabel de Borbon se encuentra en este caso, y el pueblo español nunca apartará de su memoria que ella y el duque de Montpensier, que terriblemente se odiaban, se entienden y conciertan, ahogando todo noble sentimiento para labrar la ruina y la desgracia de España.

¿Qué trascendencia puede tener esa union cuando lleva en si los gérmenes de una inmoralidad tan incompleta?

¿De qué prestigio ha de gozar, cuando lo primero que se pospone en ella es la dignidad?

Los Borbones y Orleans, al unirse, acaban de matar sus odiosas causas. Así lo comprenden los que de buena fé les

seguian y se retiran á llorar sus desengaños, quedando sólo en torno de esa degradada familia sus serviles cortesanos. Esperamos, pues, sin inquietud el pacto de Deauville; él será una prueba mas de la vileza del uno, de la falta de dignidad del otro, y de la impotencia y de la muerte del doctrinarismo, á la que no tardara en seguir la de la monarquía, que es ya un cadaver en estado de descomposicion.

(La Igualdad.)

Noticias Generales.

De La Igualdad:

El príncipe Humberto á llegado á Granada.

Los periódicos ministeriales no dicen que haya habido ovacion ni entusiasmo indescriptible.

Caso especialísimo que, sin duda, debe consistir en un descuido de imprenta.

Esperamos que se deshaga el error, y aunque tarde, se nos diga algo de entusiasmo popular.

No faltaba mas sino que un príncipe viajara sin escuchar aplausos ni vitores.

A ver como ganan el sueldo esos confectionadores de bombos.

¿Pero nos quiere decir el Gobierno si sirve para algo el decreto de amnistía?

Los carlistas presos en Córdoba por los sucesos de marzo continúan en la carcel esperando vez.

La órden de libertad no llega, y aunque nosotros creemos que la publicacion del decreto de amnistía es órden suficiente, las autoridades de Córdoba no opinan del mismo modo y esperan á que se la den de puño y letra del ministro.

Vamos, que desde la publicacion del decreto en la Gaceta ya ha habido tiempo de transmitir las órdenes.

¿Si tratará el Sr. Zorrilla de economizar tambien papel y gastos de correo?

En un telégrama recibido de Barcelona se dice que D. Amadeo ha tenido para todos palabras de felicitacion y plácemes muy satisfactorios.

¿Conque ha tenido para todos palabras? Pero ¿como es eso si no sabe hablar castellano? Oh pasmosa elocuencia de los reyes!

Los monárquicos estan locos de entusiasmo indescriptible, á consecuencia de tan extraordinario suceso.

Un rey que tiene palabras es de lo mas asombroso que se conoce.

Decididamente D. Amadeo nos conviene; monta bien, se baña desnudo y todo como el mortal, mas democrático, se pasea, visita las fabricas y tiene palabras para todo el mundo.

Vamos, esto es la mar de dichas. No comprendemos como los monarquicos no se ahogan en ese mar.

¡Jesús que rey! ¡Ni que lo hubieran hecho espresamente para los tentos ministeriales!

El príncipe Humberto puede llevar a Italia pruebas evidentes del amor que los españoles profesan a la casa de Saboya.

He aquí lo que un periódico de Sevilla dice acerca de su estancia en aquella capital:

A pesar de que D. Humberto viajaba de incógnito, el pueblo sevillano no puede contener su entusiasmo comprimido. El miércoles, á las nueve y cuarto de la noche, entraba S. A. en el Hotel de Londres, donde se hospeda, y el público le saludó con una entusiasta gritaría, acompañada de alguno que otro gracioso juego de flautín.

He aquí como los pueblos españoles reciben a los príncipes de Saboya cuando no funciona la maquina de fabricar entusiasmo.

El espíritu del mar.

En un puerto de Cataluña se ha hecho una asombrosa parodia de *El espíritu del mar*, que, a pesar de carecer del atractivo que tanto abunda en las escenas que con el mismo título se representan en el Circo de Madrid, causó mucho mas efecto. Figúrense nuestros lectores, no a la Pinchiara, sino a un Pinchiaro que atraviesa las olas en preciosa góndola, acompañado de sus tritones y delfines, cuando, en un momento de arrebatado amor democrático, se despoja de sus galas, sorprendiendo con el sacudimiento del ropaje mas íntimo y secreto al primer tiburón, que, estupefacto, le dice:

—¿Que vais á hacer, señor?

—¿Qué? Poca cosa; zambullirme en las profundidades del mar, donde os espero.

—Pero, ¿y si topamos con esas ballenas que tanto pululan entre nosotros, ó abris la boca mas de lo necesario, que va á ser de mi?

—¿Y á mí que me contais? dijo el Pinchiaro, que en medio de un coro espasmódico que empezaba con las palabras «¡Ah! ¡Jesús!» dió un quiebro en el aire (lo mismo que la Emilia), y cataplum! se sumergió en la mar.

Hasta aquí la parodia iba bien; pero el público, que era muy numeroso, se vió defraudado cuando observó que el tiburón, los tritones y demas peces de escama, en vez de seguir el ejemplo del pez real, lo dejaron solo y abandonado en la inmensa llanura del mar, donde coleaba liberalescamente, a lo radical, al compás del coro del acompañamiento de truchas, que rezaba el trislagó. Por fin, el Pinchiaro, advertido de su soledad y

viendo que los peces espadas, las langostas y hasta las sanguijuelas permanecian á flote, hallándose sólo con una rana decidió salirse para terminar la escena con un cuadro, si no tan sorprendente como el último del famoso baile, poco menos, porque representaba una especie de corte sobrecogida, en medio de la cual *El espíritu del Mar*, cubre su desnudez con los atavíos populares del último tercio de este siglo, que es el siglo de las cosas sorprendentes. La parodia no ha de serlo, extráñandonos mucho que la prensa oficiosa no haya dado cuenta de este prodigio marítimo democrático, que fué representado con toda majestad.

CRONICA LOCAL.

Segun dijimos, á las cuatro y media de la tarde de hoy debe dar su segunda funcion en el pátio del ex-convento del Carmen, la compañía gimnástico-italiana. Si el tiempo no lo permite se trabajará bajo los arcos del citado pátio.

Que no se enciendan los faroles del alumbrado público por vía de economía, se comprende, pero que á los montones de escombros no se les ponga el correspondiente farolito para evitar tropezones ó caídas á los transeúntes es faltar á las ordenanzas municipales y deberia multarse segun está prevenido. Decimos esto, porque el viérnes por la noche á eso de las diez á consecuencia de la citada falta, algunas personas tropezaron en un monton de escombros que habia en la plaza de la pescadería, algunas de las cuales á mas del susto recibieron contusiones. Lo advertimos á fin de que se ponga el oportuno correctivo.

CULTO CATOLICO.

Santo de hoy.

Nuestra Señora de las Mercedes.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á la Virgen de la Soledad.

Santo de mañana.

Santa María de Cervellon, virgen.

CULTO EVANGELICO.

Capilla Evangélica libre de Mahon.

En dicha Capilla Evangélica, Gracia, 3, habrá hoy culto de 11 á 12 de la mañana.

Por la tarde, escuela dominical, abriéndose otra vez culto de 8 á 10 de la noche.

Movimiento del Puerto.

Entrados en cuarentena el día 21.

De Pernambuco en 47 d., berg. gol. esp. Timoteo 1.º, de 147 ts., c. Paulino Coll, con 10 trip. y algodón.—10

días cuarentena.

Despachutos.

Para Tarragona con carbon, vap. ing. Fitzpatrick, c. Willson.

Para Mataró con id., gol. Marta Lloyd, c. E. Williams.

Para Mahon con id., gol. fran. Rein- do Cœur, c. Iban Hipoliti Duran.

Para Villanueva con id., corb. id. François II, c. Joseph Beven.

Para Barcelona con azúcar, berg. esp. Pimo, c. Pablo Guardiola.

Para Palma con petróleo, berg. gol. id. Salas, c. Juan Salas.

Para Id. con mármol y arros, berg. id. San José, c. Domingo Salva.

SECCION DE COMUNICADOS.

Sr. director de EL MENORQUIN:

Espero tenga la amabilidad de dar cabida en las columnas de su apreciable periódico a las siguientes preguntas, a ver si hay algun prójimo tan amable como V. que se digne contestarlas, de lo que quedará muy complacido y satisfecho su atento S. S. Q. S. M. B.—Un católico viejo.

Es cierto que D. Amadeo de Saboya duque de Aosta, en la actualidad rey de los españoles por la gracia de Dios y la voluntad de los 191 diputados constituyentes que lo eligieron, no sufre el descuento del 10 por 100 en sus haberes, como sufren las demas clases del Estado? Si es cierto es un abuso que debe corregirse, pues como primer empleado de la nacion debe dar el ejemplo: y aquí viene bien aquello del andaluz que al ver pasar a su lado una buena moza dijo: ¿vargame N. S. é los Esamparaos, es posible que su Divina Magesta eche ar mundo estos pimpollos pa atormenta á lo sombras? y digo yo, ¿es posible que en España el pobre contribuyente mantenga tanto zangano y olgazan con el sudor de su frente, sin que para esto se encuentre un remedio?

Otra pregunta á la que espero me contestara *La Crónica*, por considerarla la mas instruida en este asunto.

Dice la Sagrada Escritura, y no pongo la menor duda en ello, pues como he dicho soy católico viejo, que N. Sr. Jesucristo echó fuera del templo a los mercaderes y traficantes, por lo que se ve esta disposicion no esta ya en uso pues en los templos con profanacion del culto se hace un trafico de sillas poco decoroso por el modo como se efectúa; en la parroquial de Sta. Maria los niños de la Misericordia encargados de este trafico no suelen andar muy atentos, y cada dia de fiesta sin respetar el Sagrado del lugar donde se hallan, vemos entablar disputas y aun faltar al respeto a personas mayores, que segun dicen son payesas sobre el precio del alquiler de las sillas, cosa que es el concepto de muchos debia y podia corregirse, pues no es la primera vez que sobre esto se han presentado quejas y es muy extraño que *La Crónica* tan celosa en cosas de Religión, nada haya dicho de estos eacian-

dos tan notables para un buen católico; pero allí va lo bueno porque al fin de la Parroquia es una limosna para la Casa de Misericordia y una ayuda para sus muchos gastos.

En la Iglesia de N. S. del Carmen, el trafico de las sillas lo hace un dependiente del mismo templo, y hemos visto en muchos domingos en la misa de las 9 el Sacerdote revestido esperando en la sacristía que el sacristan acabase de repartir sus sillas y recoger la propina para salir á celebrar el Santo Sacrificio de la misa. Aquí es donde espero que la *Crónica* me instruya con su repuesta; ¿es permitido al que ayuda la misa, abandonar al sacerdote en el altar tan luego principia el prefacio (y alguna vez antes) para ir á pedir con voz gangosa, como si estuviéramos en carnaval, recorriendo el templo en todas direcciones, mientras el sacerdote continua el Santo Sacrificio, se alza la Sagrada Hostia y el cáliz y ya casi al concluir el pater noster vuelve a presentarse el ayudante? vuelvo á repetir ¿es esto permitido?

Basta de preguntas por hoy, pues aun quedan que hacer algunas.—J. P.

CASSELLA.

7. Copiamos de la *Gaceta Médica* de Londres, parte del interesante texto que sigue, y es obra del Sr. Doctor Routh, Médico en Gefe del hospital (llamado de los Samaritanos) de las mugeres y de los niños.

«La **Revalenta Arábica** DU BARRY contiene los mismos principios nutritivos que la leche humana y es de mas fácil digestion. Su utilidad es incalculable, sobre todo para reemplazar el peligroso sistema del uso de la papilla, bizcochos y otros alimentos indigestos. La he empleado con el mejor éxito para muchos niños que no pudiendo digerir ya la leche, padecían de atrophía (consuncion general del cuerpo) y que han recobrado la fuerza y la salud merced á esta deliciosa harina restauradora que regulariza las funciones del estómago y de los intestinos, dando fuerza á un mismo tiempo á los músculos y á los huesos. En Inglaterra, con el uso de la papilla y otros alimentos nocivos muy parecidos se pierden anualmente 50.000 niños.»

Routh, Doctor en Medicina.

Remitiremos franqueado y de balde un prospecto, conteniendo extractos de 72.000 certificados de curacion, á todas las personas que nos lo pidan por carta franqueada.

BARRY DU BARRY y Comp., calle de Valverde, núm. 1, Madrid. En cajas de hoja de lata de media libra, 12 rs.; 1 libra, 20 rs.; 2 libras, 34 rs.; 5 libras, 80 rs.; 12 libras, 170 rs.; 24 libras, 300 rs. La **Revalenta chocolatada** DU BARRY, en polvo y en tabletas, Esquisito alimento, sumamente sustancial, asimilante y fortifican el estómago, los nervios y las carnes. En cajas de 12 tazas, 12 rs.; de 24 tazas, 20 rs.; de 48 tazas, 34 rs.; de 120 tazas, 80 rs.; ó sea 4 cuartos la taza. En tabletas de 12 tazas, 12 rs.

BOLETIN DE ANUNCIOS.

D. Gerónimo Escudero y Roca, Alcalde 1.º popular de esta ciudad.

HAGO SABER: Que con el fin de que pueda tener efecto lo prevenido en el artículo 17 de la Ley municipal de 20 de agosto de 1870 y en el 23 del Reglamento para su ejecución como no menos á lo dispuesto en el Real Decreto de 6 de Mayo último, he venido en dictar las disposiciones siguientes:

1.º Los vecinos que cambien de domicilio, los padres ó tutores de los que se incapaciten y los herederos y testamentarios de los finados darán parte á esta Alcaldía de los casos que respectivamente ocurran en cualquier tiempo del año para que pueda tener efecto su eliminación del padron de vecinos.

2.º La negativa ó resistencia á suministrar los datos expresados se castigará gubernativamente con la multa de dos pesetas con arreglo al artículo 72 de la citada ley, sin perjuicio de los procedimientos á que pudiera dar lugar la desobediencia calificada.

Lo que he dispuesto se inserte en los periódicos de esta ciudad para que llegue á noticia del público. Mahon 22 Setiembre de 1871.—El Alcalde 1.º.—G. Escudero.

CONCLUSION

DE LA CELEBRADA BARATURA

DE LA CALLE NUEVA N.º 21.

Quedando para realizar algunas de las numerosas existencias del citado establecimiento, y para evitar los gastos que ocasionaria el tener que volverse á Barcelona, hemos determinado darlas á CUALQUIER PRECIO aceptable; por lo que llamamos á este público, para que venga á visitarnos en la seguridad que ha de quedar sorprendido al ver lo

REGALADO

que damos el género.

El haber cumplido estrictamente lo ofrecido en nuestro anterior anuncio, creemos nos autoriza para contar con la confianza de este público, por

lo que le pedimos no tome nuestras promesas á palabrería, y si á REALIDAD.

Los precios que han de regir de hoy en adelante serán UN 25 POR CIENTO POSITIVO Á FAVOR DEL COMPRADOR, lo que no nos hace dudar que aprovechando esta ocasion se asurtirán los que lo necesitan de

LENCERIA Y ROPA BLANCA

en la seguridad de que lo adquirirán con la rebaja POSITIVA Y VERDADERA que ofrecemos mas arriba.

MAHONESES:

nunca se os ha ofrecido mejor ocasion que esta, y si la dejais pasar, tardará mucho tiempo en volverse á presentar, pues los precios que vamos á hacer han de dejar recuerdo entre vosotros por lo sumamente

BARATO.

El establecimiento estará abierto para el público durante todo este mes cerrándose definitivamente el último del mismo.

NO CONFUNDIR LA CASA,

PORQUE OS PERJUDICAIS.

CALLE NUEVA N.º 21.

Nota.—Se suplica á las personas que tengan algun asunto pendiente con este establecimiento se sirvan pasar á solventarlo antes del 1.º del próximo Octubre.

MARIPAZA

CONFITERIA Y PASTELERIA,

CALLE HANNOVER, 17.

En dicho establecimiento se encontrarán mieles de superior calidad á 25 y 30 céntimos la libra. Borregos de ensaimada á 24 cuartos la libra y el muy delicioso dulce Carne de Membrillo, á 30 céntimos la libra. Tambien se acaban de recibir Bujias estearicas de superior calidad á peseta y cinco céntimos el paquete, y una gran variedad de Pastillas pectorales propias para la TOS.



LIBRERIA MAHONESA

DE PASCUAL HERNANDEZ,

Calle Nueva, n.º 7.

Tenemos el honor de participar á este ilustrado público, la apertura de este nuevo establecimiento, el cual viene á llenar, el gran vacío que se dejaba ver en esta Ciudad, pues á la par que nuestros favorecedores encontrarán en él obras de ciencias, artes, historia, etc., etc., hay un gran surtido de estampas al cromo, negro y deradas, efectos de escritorio y una gran colección de piezas de música.

Hacemos además toda clase de encuadernaciones con gusto y economía. Admitimos suscripciones á toda clase de obras y periódicos, y si careciésemos de alguna obra que se nos pidiese, traeremos con prontitud lo que se nos encargue, con la mayor economía posible.

Aquí hacemos punto. El público, á quien nos cabe el honor de ofrecer nuestros servicios, juzgará si somos dignos de su favor.

LA MANDESANA.

GRAN FABRICA DE PÓLVORA.

En el estanco de Francisco Timoner, calle del Castillo n.º 33, se ha recibido un magnífico surtido de pólvora la cual se espnde á los precios siguientes:

Polvora de caza, superior, marca S.	á	40	rs. vn. kilogramo.
id. id. id., marca C.	á	36	id. id.
id. id. primera clase	á	8	id. paquete.
id. id. segunda clase	á	6	id. id.

PÓLVORA DE MINA.

Clase primera	á	10	rs. vn. kilogramo.
id. segunda	á	8	id. id.
id. tercera	á	6	id. id.

Mechas para barrenos. 8

Rebaja de precio.

En la cacharrería de Juan Vives, portal de Mar, n.º 20, se vende sorra (peña salat) superior, á 10 céntimos la tercia. También se encuentran anchoas, á 26 céntimos id. Igualmente hallarán avena (avoda) á 6 pesetas cuartera.

FOTOGRAFIA,

PASEO DE LA MIRANDA NÚMERO 4.

Juan Femenías, tiene el honor de participar á este inteligente público, que hallándose de paso por esta ciudad Mr. ROUBIEU, pintor fotográfico de reconocidísimo mérito, trabajará en el citado establecimiento durante un mes, haciendo los admirables y poco conocidos trabajos de **FOTOMINIATURA**, y los demás concernientes al ramo de fotografía, con todos los adelantos del arte y cuanto alcanza la perfección.

Las horas de trabajo todos los dias, de nueve á doce de la mañana. Los que deseen tener un buen retrato pueden aprovechar la ocasion.

PARA VENDER.

Una galería de fotografía portátil, estilo americano, de 42 palmos de largo por 20 de ancho; luces de ambos lados hasta el suelo, con sus correspondientes muebles, maquinarias y aparatos de destilacion.

Se enseñará el arte al comprador si lo desea. Para más informes dirigirse al Sr. Bravy, Espartero, 16, Mahon.

TARIFA DE LAS FOTOGRAFIAS.

Docenas 24 rs. vn. — Medias docenas 15 id. — Copias á 2 rs. vn.

